



Hotel  
**Bayerischer Hof**  
Erlangen

## Pressemitteilung

### „Gala der Köche“

#### Restaurant Rosmarin beim 1. Erlanger Genussfestival

Außergewöhnliche Dinner-Abende gab es beim 1. Erlanger Genussfestival vom 9. bis 11. Februar zu erleben. Fünf Köche renommierter Erlanger Restaurants verwöhnten ihre Gäste mit ausgewählten Köstlichkeiten.

Auch Maximilian Wiegner, Chefkoch des Restaurant Rosmarin, beteiligte sich mit seinen exklusiven Kreationen. Die Besucher des an beiden Abenden ausgebuchten Rosmarin wurden vom Küchenchef und dem Restaurantleiter Yasar Oguz durch den Abend geführt, wobei jeder einzelne Gang von Maximilian Wiegner persönlich vorgestellt und kommentiert wurde.

Das Küchenteam unseres Restaurants überzeuge dabei mit dem Überraschungsmenü „Rum, Rauch und Rock n` Roll“. Highlights des hochklassigen 5-Gänge-Abends waren geräucherter Lachs, Flugente in drei verschiedenen Variationen, Backe vom US-Beef sowie ein Rumtopfeis mit gebrannter Tabakcreme und Nougatzigarre als feine Nachspeise.

Zusammen mit einer zum Menü passenden Rum Degustation wurden beide Abende im Rosmarin zu einem vollen Erfolg. Die musikalische Begleitung erfolgte durch den Gitarristen Victor Macovei, der mit seinen sanft-rockigen Melodien für passende Klänge zum Thema des Abends sorgte.

Das Erlanger Genussfestival sowie auch beide Abende in unserem Restaurant standen dabei unter einem großzügigem Charity-Charakter: Teilerlöse der verkauften Tickets wurden einer Erlanger Schule für sozialschwache Familien gespendet.

Die kulinarische Reise durch Erlangen fand auf Schloss Atzelsberg einen krönenden Abschluss, bei dem auch das Rosmarin durch Maximilian Wiegner würdig vertreten wurde. Die fünf Chefköche der teilnehmenden Restaurants bereiteten zusammen ein hochklassiges Fünf-Gänge-Menü zu, wobei unser Chefkoch für das Zwischengericht „Lackierter Bauch vom Lomo, Jakobsmuschel, Sojabohne und Blutorange“ zuständig war. Der bekannte Sänger Fortunato Lucano begleitete den Abend auf einer musikalischen Reise durch verschiedene Stilrichtungen.

Das Restaurant Rosmarin bedankt sich bei allen teilnehmenden Gästen und freut sich darauf, die Stadt Erlangen beim 2. Erlanger Genussfestival verwöhnen zu dürfen.